
  

 IZQUIERDA INDEPENDIENTE 

GRUPO MUNICIPAL 

 
D. Juan Torres García, en representación del Grupo Municipal Izquierda 
Independiente (CIF G-83768697), presenta el siguiente ruego para que sea leído en 
la Comisión Social dirigida a la Concejalía delegada de juventud e infancia del 
mes de mayo de 2025.  

La movilización europea "Calles Escolares", tendrá su punto álgido en España entre 
el 5 y el 25 de mayo, familias, profesorado y, sobre todo, los más pequeños de toda 
Europa alzarán sus voces y tomarán las calles para demandar algo tan fundamental 
como Calles Escolares: entornos seguros, libres de tráfico motorizado y llenos de 
vida alrededor de nuestros colegios.  

Imaginemos por un momento las posibilidades que esto abriría para nuestros hijos e 
hijas: caminos escolares más seguros para ir a pie o en bicicleta, espacios públicos 
revitalizados donde jugar y socializar, y una reducción significativa de la 
contaminación atmosférica y acústica en las puertas de nuestros centros educativos. 

Proponemos que el Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes se una esta 
iniciativa europea organizando eventos significativos durante estas semanas en 
colaboración con los centros escolares,  y que el Ayuntamiento se sume al Día de 
Acción del 23 de mayo tal y como ha hecho el Ayuntamiento de Madrid en varios de 
sus barrios. Esta acción podría ser tan sencilla como el cierre temporal de una o 
varias calles adyacentes a nuestros colegios, permitiendo a los niños y niñas 
experimentar de primera mano los beneficios de un entorno escolar pacífico y 
seguro. Podría ser una jornada festiva con actividades lúdicas y educativas que 
conciencien sobre la importancia de la movilidad activa y sostenible. 

Las iniciativas propuestas por el ayuntamiento se pueden registrar en el mapa 
interactivo de la iniciativa en la web https://spain.cleancitiescampaign.org/streets-for-
kids-primavera-2025/ visibilizando así el compromiso de San Sebastián de los Reyes 
con la infancia y la creación de entornos urbanos más amables y saludables.  

Sumarnos a "Calles Escolares" no solo enviaría un mensaje claro sobre la prioridad 
que otorgamos a la seguridad y el bienestar de nuestros pequeños, sino que 
también nos permitiría aprender de otras experiencias europeas y explorar la 
viabilidad de implementar medidas permanentes en el futuro. 

Por todo ello rogamos que el Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes se sume 
a la iniciativa La edición de primavera de 2025 de Streets For Kids 

 

San Sebastián de los Reyes, a 30 de abril de 2025 

 

 

Fdo. Juan Torres García 
Portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Independiente 
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D. Juan Torres García, en representación del Grupo Municipal Izquierda Independiente (CIF G-
83768697), presenta el siguiente ruego para que sean leído en la Comisión social dirigido a la 
Concejalía delegada de Deportes, del mes de mayo de 2025 

En el pasado pleno, a la pregunta de Izquierda Independiente sobre el convenio deportivo entre la 
Concejalía de deportes y la Asociación APADIS para la práctica deportiva de futbol, natación y 
golf, el Gobierno Municipal contestó que este convenio deportivo había terminado en junio de 
2024 no existiendo actualmente convenio para la práctica deportiva ya que se había sustituido por 
un convenio con la Concejalía de Bienestar Social. 

Claramente, consciente o inconscientemente y tal y como se comprueba en la copia de la 
documentación adjunta, el Gobierno Municipal está equivocado, ya que, en 2020, y como venía 
siendo normal desde 2013, se firmó, con una vigencia hasta junio de 2024, el convenio deportivo 
con APADIS para exclusivamente la práctica deportiva de los equipos de personas con 
discapacidad y que no incluía subvención alguna para la realización de campamentos de verano. 
Posteriormente, como con el resto de clubs deportivos, la Concejalía de Deportes realizó una 
adenda que prorrogaba tal convenio hasta junio de 2025. Por tanto, este convenio, firmado y 
refrendado por la Concejalía de Deportes y por el propio concejal Sr. Javier Mora, está vigente. 

Posteriormente en junio de 2024 el ayuntamiento, a través de la Concejalía de Bienestar Social, 
firmó otro convenio, independiente del de la práctica deportiva, con la Asociación de APADIS 
exclusivamente para la realización, en julio de 2024, de campamentos de verano para personas 
con discapacidad. 

No podemos aceptar que el Gobierno Municipal siga castigando a una asociación emblemática de 
nuestro municipio como es APADIS y se niegue a cumplir con sus compromisos de seguir 
apoyando el deporte de personas con discapacidad, negándose a firmar un nuevo convenio de 
apoyo a los deportistas con discapacidad de APADIS y quitándoles la “D” de deportista que Sanse 
les concedió en 2013, relegándoles exclusivamente a la “D” de discapacidad. ROGANDO que el 
gobierno municipal acuerde con APADIS un nuevo convenio para la práctica deportiva que 
sea independiente de la realización de campamentos de verano, realizamos la siguiente 
pregunta: ¿va a elaborar y firmar el Gobierno municipal un nuevo convenio con APADIS 
para la realización de actividades deportivas de los equipos de APADIS, tal y como ha 
hecho con el resto de clubs deportivos de Sanse? 

      

 Fdo. Juan Torres García 
Portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Independiente 
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D. Juan Torres García, en representación del Grupo Municipal Izquierda 
Independiente (CIF G-83768697), presenta el siguiente ruego para que sea leído en 
la Comisión Social dirigida a la Concejalía delegada de cultura del mes de mayo 
de 2025.  

Vecinos usuarios del Teatro Adolfo Marsillach nos han informado sobre la 
inoperatividad, durante los últimos cuatro meses, de la plataforma elevadora salva 
escaleras destinada a facilitar el acceso a la planta superior para personas con 
movilidad reducida. 

Al ser consultado, el personal del teatro manifiesta desconocer la situación actual y 
si existe una previsión para la reparación de la plataforma. 
 
Por este motivo, solicitamos información sobre la siguiente cuestión: 
 

 
- ¿Qué medidas concretas y cuándo se van a llevar a cabo para solucionar este 

problema de accesibilidad en el Teatro Adolfo Marsillach? 
 
 

San Sebastián de los Reyes, a 30 de abril de 2025 
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 D. Juan Torres García, en representación del Grupo Municipal Izquierda 
Independiente (CIF G-83768697), presenta el siguiente ruego para que sean leído 
en la Comisión social dirigido a la Concejalía delegada de Educación y la de 
Deportes, del mes de mayo de 2025 

 
Este curso la Comunidad de Madrid vuelve a realizar las pruebas externas de 4º y 6º 
de primaria, estas pruebas se realizarán en todos los centros educativos los días 12 
y 13 de mayo. 
 
También, el día 12 de mayo el Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes tiene 
previsto realizar las olimpiadas escolares para los alumnos y alumnas de 6⁰ de 
primaria. 
 
Teniendo en cuenta que es imposible realizar las dos actividades el mismo día y que 
las actividades educativas de la Comunidad de Madrid prevalecen sobre las 
deportivas del ayuntamiento, rogamos que se cambie el día de las olimpiadas 
escolares previstas para el día 12 de mayo. 
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 D. Juan Torres García, en representación del Grupo Municipal Izquierda 
Independiente (CIF G-83768697), presenta el siguiente ruego para que sean leído 
en la Comisión social dirigido a la Concejalía delegada de Cultura, del mes de 
mayo de 2025 

 
Hemos podido comprobar el mal estado y funcionamiento de las puertas de acceso 

a la biblioteca del centro Claudio Rodríguez. 

Ante esta situación, ROGAMOS que por seguridad y bienestar de los vecinos y 

vecinas y del personal de la biblioteca se realicen las reparaciones y mejoras 

necesarias con el objetivo de solucionar el problema. 
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